



ÁNGEL GARCÍA YÁÑEZ
Senador de la República
“2022, Año de Ricardo Flores Magón”



Ciudad de México, a 04 de mayo de 2022

AGY/LXV/083/2022

SENADORA OLGA SÁNCHEZ CORDERO DÁVILA
PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA DE LA COMISIÓN PERMANENTE
DEL H. CONGRESO DE LA UNIÓN.

P R E S E N T E

El suscrito, Ángel García Yáñez, **Senador de la República por el Estado de Morelos**, integrante del **Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional de la LXV Legislatura del H. Congreso de la Unión**, muy atentamente, me permito solicitar la inclusión en el Orden del Día de la Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente, a celebrarse en el pleno el siguiente miércoles 11 de mayo de 2022, la siguiente:

Efeméride: “10 de Mayo, Día de las Madres.”

Agradezco a usted su atención y hago propicio el momento para hacerle llegar un saludo cordial.

ATENTAMENTE

“DÍA DE LAS MADRES”



10 de mayo, Día de las Madres

“El ser madre no es una profesión, no es algo que por enseñanza adquiere la mujer, sino un designio de la naturaleza el que le otorga a las mujeres capacidad y aptitud para tener hijos, virtud que le permite perpetuar la especie humana y que la hace el ser más amoroso de la humanidad.”

(María Erika De La Luz Márquez)

En México el Día de las Madres tiene origen desde hace 97 años, cuando el periodista Rafael Alducín Bedolla, fundador del periódico Excélsior, hizo una invitación el 13 de abril de 1922 a toda la gente, para que propusieran un día de festejo a las madres, instituyendo con esta convocatoria que, a partir del 10 de mayo del mismo año, esta fecha sería en la que los mexicanos celebrarían a las mamás.

Años más tarde, y de una iniciativa también promovida por 'Excélsior', se construyó en Ciudad de México el Monumento a la Madre, que inauguró el 10 de mayo de 1949 el presidente mexicano Miguel Alemán Valdés. En una placa del monumento reza: "A la que nos amó antes de conocernos. Porque su maternidad fue voluntaria".

El día de las madres se ha convertido en una tradición muy arraigada en nuestro país. La mamá es el integrante de la familia más admirado y festejado, y no podía ser de otro modo, todos reconocemos el empeño y esmero de ellas en el cuidado de sus pequeños, lo cual muchas veces trasciende el ámbito del hogar cuando ellas deciden embarcarse en un trabajo a fin de conseguir más recursos que puedan utilizar para procurar mejores condiciones de salud, diversión y educación para sus hijos.

Extractó del Gobierno del Estado de México:

<https://edomex.gob.mx/dia-de-las-madres2019>

Suscribe

